
COMPTE-RENDU DE SEANCE DU COMITE 
SYNDICAL  

DU 12 novembre 2019 
 
 
 

 

Etaient présents : Messieurs Bernard DAM, Eric DEYBACH, Benoît BOURGEOIS, Rémi 

LERONDEL, Claude LESEIGNEUR, Benoît LERMERCIER, Christophe CHOLLET, Jack 

DANEZAN, Hervé WALLERICH, Jean-Michel TRAVERS, Tony LEURY, Olivier LECONTE, 

Jacques LEMERCIER, Daniel SANSON, Bruno BERTRAND, Claude JOUANGUY, Alfred 

TRASSY-PAILLOGUES, Daniel COLLARD, François ROYER, Hubert HONDIER 

 

Assistaient également : Monsieur Samuel GENDRIN et Madame Katia KAHAGNE, 

SMAEPA de Yerville.  

 

Était excusé : Monsieur Joël BAILLARD 

 

Monsieur le Président fait lecture du compte rendu de la réunion du 2 avril 2019 qui est 

approuvé à l’unanimité 

 
Station d’épuration d’Hugleville en Caux – Saint Ouen du Breuil – Avenant n°2 

 

Monsieur le Président expose que la nouvelle station d’épuration d’Hugleville en Caux – 

Saint Ouen du Breuil, inaugurée le 11 juillet dernier fonctionne bien. 

 

Compte tenu de l’augmentation de la durée des travaux dus à un certain nombre de 

contraintes occasionnant des retards pendant le chantier (durée d’acquisition du terrain, 

inondation pendant les travaux, délai de traitement du dossier de la SNCF) l’entreprise 

titulaire du marché (MSE-OTV) nous réclame un dédommagement. 

 

Les coûts présentés par l’entreprise MSE sont les suivants : 

- Frais directs liés à l’allongement des délais (temps passés supplémentaires) 

- Frais financiers (frais assurances, caution et garanties) 

- Frais liés aux pertes d’exploitations 

 

Pour un total initialement demandé de 91367 €. 

 

Nous nous sommes réunis avec l’entreprise MSE le 3 septembre dernier. Après 

négociations, l’entreprise a consenti une baisse de sa demande pour proposer un prix 

négocié de 50000 €. 

 

Monsieur le Président propose à l’assemblée une augmentation finale de 40000 € du 

marché MSE, soit 10000 € de baisse supplémentaire. 

 

Il évoque les raisons qui l’ont conduit à prendre la décision d’imposer une baisse 

supplémentaire de 10000 € à OTV-MSE : 

- Un ressenti général sur une conduite de chantier qui n’a pas été exemplaire sur 

toute la durée ; 

- Un accompagnement technique du maître d’ouvrage avec l’intervention d’Adrien 

JOUSSE de la Communauté de Communes pour concevoir les ouvrages annexes de 

lutte contre les inondations ainsi que les différents terrassements et raccordements 

à la route départementale. 

 



Les montants successifs du marché sont donc les suivants : 

Montant initial : 1 194 930 € 

Montant après avenant n°1 : 1 226 526,50 € 

Montant après avenant n°2 : 1 266 526,50 € 

 

Soit une augmentation globale du marché de 6 % 

 

Nous proposons donc à l’assemblée d’accepter la proposition de 40 000 € d’augmentation 

du marché OTV MSE soit un avenant global du marché de 6 %. 

 

A l’unanimité, le Comité Syndical approuve cette décision et donne pouvoir au Président 

pour signer ce 2ème avenant au marché OTV-MSE pour la construction de la station 

d’épuration d’Hugleville en Caux / Saint Ouen du Breuil. 

 

 

Transfert des eaux usées du Saussay vers la station d’épuration de Villers-Ecalles 

 

Monsieur le Président expose que le réseau d’assainissement de la commune d’Emanville 

a été récemment raccordé à la station d’épuration de Villers Ecalles par la Communauté de 

Communes Caux Austreberthe 

 

Etant donné que la station d’épuration de la commune du Saussay se trouve à seulement 

1,5 km du réseau d’assainissement d’Emanville et que la charge de pollution entrante à la 

station d’épuration de Villers-Ecalles est à 65 % de sa capacité, il parait pertinent de 

transférer les eaux usées du Saussay vers Emanville par refoulement. 

 

La lagune du Saussay a une capacité de 200 Equivalent-Habitants mais 221 abonnés y 

sont actuellement raccordés. La station d’épuration du Saussay est arrivé à pleine charge 

et ne permet plus de développement urbanistique de la commune. 

 

Cette solution de bon sens évitera ainsi la construction d’une nouvelle station d’épuration 

et générera d’importantes économies au Syndicat. 

 

Monsieur le Président précise que l’avis du Président de la Communauté de Communes de 

Caux Austreberthe pour cette solution a été sollicité, et qu’il y est très favorable. 

 

Monsieur le Président propose donc à l’assemblée d’accepter le principe de cette solution 

de transfert des eaux usées de la commune du Saussay vers la station d’épuration de 

Villers-Ecalles. Il précise qu’une convention entre le Syndicat et la Communauté de 

Communes de Caux Austreberthe sera négociée et votée lors d’un prochain Comité 

Syndical. 

 

A l’unanimité, l’assemblée accepte le principe de la solution de transfert des eaux usées de 

la commune du Saussay vers la station d’épuration de Villers-Ecalles et donne tout pouvoir 

au Président pour négocier la convention avec la Communauté de Communes de Caux 

Austreberthe. 

 

Convention de vente d’eau avec le Syndicat Caux Central 

 

Monsieur le Président expose que l’ancien Syndicat de la Région de Fréville gérait les 

compétences eau et ANC sur les hameaux de Runetot à Motteville et Cidetot à Cideville. 

 

La dissolution du SMAEPA de la Région de Fréville intervenue au 1er janvier 2015 a entraîné 

mécaniquement la gestion de l’eau et de l’ANC des hameaux de Runetot et de Cidetot par 

les communes de Motteville et de Cideville. 

Ces communes faisant partie de notre territoire, nous récupérons mécaniquement la 

compétence de l’eau et l’ANC sur ces 2 hameaux. 



 

Une partie de la trésorerie de l’ancien Syndicat de Fréville a été versée aux communes de 

Motteville pour 23261.05 € et de Cideville pour 4361,45 €. Ces sommes nous seront 

restituées. 

 

A l’heure actuelle, l’exploitant du Caux Central la Saur, exploite encore ces hameaux 

totalisant 50 abonnés et perçoit les sommes des factures d’eau. 

 

Il est proposé, à partir du 1er janvier 2020 : 

- La pose d’un compteur de sectorisation en limite des communes de Motteville et 

d’Ecalles-Alix, à la charge du Syndicat du Caux central. 

- La réalisation d’une convention de vente d’eau entre les Syndicats de Caux Central, 

de Yerville, la SAUR et VEOLIA qui sera effectif à partir du 1er janvier 2020.  

 

Dans cette convention, l’eau fournie par le fermier du Syndicat du Caux Central dans ces 

hameaux sera facturée au fermier du Syndicat de Yerville à un tarif qui sera négocié entre 

les deux collectivités. 

 

A l’unanimité, l’assemblée accepte la signature de cette convention de vente d’eau entre 

le SMAEPA de la Région de Yerville et le Syndicat du Caux Central et donne tout pouvoir 

au Président pour négocier la convention au mieux des intérêts du Syndicat. 

 

 

Travaux d’extension du réseau d’assainissement à Yerville 
 

Monsieur le Président expose que la consultation pour les travaux d’extension du réseau 

d’assainissement rue Notre Dame de PontMain à Yerville a donné l’entreprise DLE OUEST 

la mieux disante pour cette consultation, au prix négocié de 95204 € HT (en baisse de 13 

% par rapport au 1er prix proposé à 108470 €). 

 

Nous sollicitons l’approbation de l’assemblée pour signer le marché. 

 

Les travaux vont démarrer au début de l’année 2020. 

 

A l’unanimité, l’assemblée accepte le choix de l’entreprise DLE OUEST pour un montant de 

95204 € HT et autorise le Président à signer le marché avec DLE OUEST. 

 

  
Travaux de sécurisation de l’alimentation en eau potable dans la vallée de la 

Saâne  

 
Monsieur le Président expose que lors du dernier Comité Syndical nous avons voté le 

principe de la constitution d’un groupement de commande pour la réalisation des travaux 

de sécurisation de l’alimentation en eau potable dans la vallée de la Saâne avec les 

collectivités suivantes : SIAEPA d’Auffay Tôtes, SMAEPA de la région de Doudeville, 

SMAEPA de Saint Laurent en Caux, SMAEPA de la Vallée de la Saâne et SMAEPA de la 

région de Yerville. 

 

Il a été décidé que nous exercerions les missions dévolues comme Coordonnateur du 

Groupement et qu’Alfred TRASSY-PAILLOGUES serait nommé Président de la CAO du 

Groupement de Commandes. 

 

Monsieur le Président propose de nommer un membre suppléant qui représentera le 

Président en son absence lors des réunions : Jean-Michel TRAVERS 

 

A l’unanimité, le Comité Syndical décide de nommer Jean-Michel Travers membre Titulaire 

de la CAO de Groupement de Commande. 



 

 

Décision modificative 

 

Monsieur le Président propose de voter une décision modificative en prévision de l’achat 

d’un désherbeur thermique nécessaire à l’entretien des allées gravillonnées et des 

poteaux de clôtures du Syndicat. 

 

La ventilation est la suivante : 

Budget AEP 

  Article 2315 - opération 88 : -40 000 € 

 Article 2315 – opération 69 : +40 000 € 

 

A l’unanimité, le Comité Syndical approuve cette décision modificative. 

 

Divers 
 

Vente des parcelles ZA107 et ZA109 au département 
 

Monsieur le Président expose que dans le cadre de la vente des terrains de l’ancienne 

station d’épuration de Saint Ouen du Breuil à Mr d’Hugleville il nous a été nécessaire de 

réaliser un nouveau bornage des parcelles. 

 

Un procès-verbal d’alignement de voirie de la RD63 a été réalisé par le Cabinet Euclyd qui 

prévoit la régularisation de l’empiètement du terrain nous appartenant au Département. 

Il nous est donc nécessaire de céder les parcelles ZA107 et ZA109 d’une superficie de 47 

m² et de 381m² nous appartenant au Département. 
 
Monsieur le Président propose de vendre les parcelle ZA107 et ZA109 au Département à 

l’euro symbolique à condition que les frais de notaire et de bornage soient pris en charge 

par l’acheteur. 

 

A l’unanimité, l’assemblée approuve cette décision et autorise le Président à signer les 

documents nécessaires à la cession de ces parcelles. 

 

 

 

Station d’épuration d’Ouville l’Abbaye : 

 

Il est évoqué le chantier de la nouvelle station d’épuration d’Ouville l’Abbaye : 

La phase de préparation du chantier devrait s’achever d’ici la fin de l’année. Les travaux 

devraient démarrer début 2020 (si le temps le permet) pour une période d’environ 9 mois.  

 

 

La séance est levée à 18h50. 

 

 


